

# LSA:Landesverband/Organisation/Vorstand/Sitzungen/2010/04-April/2010-04-25 - Protokoll Vorstand Sachsen-Anhalt

Aus Piratenwiki

< LSA:Landesverband | Organisation | Vorstand | Sitzungen | 2010 | 04-April



Dies ist ein Protokoll und sollte nicht mehr verändert werden. Kleine Veränderungen wie Rechtschreibfehler, Layout-Anpassungen, etc. können natürlich weiterhin durchgeführt werden. Dieses Protokoll ist nicht maßgeblich, da es nicht unterschrieben ist. Hinweise auf Veränderung liefert die Versionsgeschichte ([http://wiki.piratenpartei.de/wiki/index.php?title=LSA:Landesverband/Organisation/Vorstand/Sitzungen/2010/04-April/2010-04-25\\_-\\_Protokoll\\_Vorstand\\_Sachsen-Anhalt&action=history](http://wiki.piratenpartei.de/wiki/index.php?title=LSA:Landesverband/Organisation/Vorstand/Sitzungen/2010/04-April/2010-04-25_-_Protokoll_Vorstand_Sachsen-Anhalt&action=history)) .

## Inhaltsverzeichnis

- 1 Vorstandssitzung vom 25. April 2010 im Mumble (mumble.piratenpartei-nrw.de:64738)
- 2 Anwesende
- 3 Tagesordnung
  - 3.1 1. Feststellung der Beschlussfähigkeit
  - 3.2 2. Zulassung von Gästen
  - 3.3 3. Bemerkungen/Korrekturen zum letzten Protokoll
  - 3.4 4. Aktuelle Lage
  - 3.5 5. Wiedervorlage
    - 3.5.1 5.1 Integration von LiquidFeedback in die GO (Thilo) vom 11.04.
    - 3.5.2 5.2 Verträge bzgl. Piratendienste-Server (Christian) vom 18.04.
  - 3.6 6. Sonstiges
- 4 Link zu den Beschlüssen der Sitzung

## Vorstandssitzung vom 25. April 2010 im Mumble (mumble.piratenpartei-nrw.de:64738)

### Anwesende

- Christian Glomm
- Thilo Fester
- Michael Müller
- Alrik Schnapke
  - Friedemann Greulich (ab 21:15)
- weitere Gäste
- Es fehlen
  - Stefan Bernhardt
  - Alexander Magnus

- **Leitung:** Christian Glomm
- **Protokollant:** Thilo Fester

### Tagesordnung

- Feststellung der Beschlussfähigkeit
- Zulassung von Gästen
- Bemerkungen/Korrekturen zum letzten Protokoll
- Aktuelle Lage
- Wiedervorlage:
  - Integration von LiquidFeedback in die GO (Thilo) vom 11.04.
  - Verträge bzgl. Piratendienste-Server (Christian) vom 18.04.
- Sonstiges
- Termin der nächsten Sitzung

Beginn der Sitzung: 20.10 Uhr

### 1. Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Der Landesvorstand ist nicht beschlussfähig
  - Friedemann ist um 21.15 Uhr dazugestoßen. Wir sind beschlussfähig.

## 2. Zulassung von Gästen

- Gäste sind zugelassen

## 3. Bemerkungen/Korrekturen zum letzten Protokoll

- Anträge müssen nicht per Beschluss abgelehnt werden
- Die Uhrzeit ist in der Ankündigung zu den Sitzungen zu vermerken

## 4. Aktuelle Lage

- Mitgliederzahl: 189
- Kontostand: 3554 Euro

## 5. Wiedervorlage

### 5.1 Integration von LiquidFeedback in die GO (Thilo) vom 11.04.

- Thilo hat noch keine konkreten Ergebnisse und schlägt eine Projektgruppe vor
- Magdeburger Meinungsbild sieht direkten Start ohne Integration in die GO vor
- Diskussion
- Martin schlägt vor, dass System fließend zu verbessern
- in Absprache mit Alrik sollte ab jetzt jeder seinen invite-code einholen dürfen

### 5.2 Verträge bzgl. Piratendienste-Server (Christian) vom 18.04.

- Verein hat am Montag den 26.04.2010 Vereinssitzung dann kann mit einem Ergebnis gerechnet werden. Unsere Wünsche werden dabei explizit berücksichtigt.
- Thilo fragt, ob der Server gespendet wurde, an wen und wie dies vertraglich dokumentiert wurde
- die Frage kann hier nicht geklärt werden
- Thilo fragt nach, ob der Verein schon angekündigt hat, wie der Vertrag aussehen soll
- Christian erklärt, dass der Vertrag dem Landesverband keine Verantwortung bezüglich technischer und rechtlicher Probleme übertragen soll bzw. diese auf die Piratendienste überträgt

## 6. Sonstiges

- Christian fragt nach Ideen fürs allgemeine Engagement
- Diskussion
- Christian kündigt eine zweckgebundene Spende an zur Bestellung von Werbematerialien
- Christian diskutiert die Länge der Vorstandssitzung, ggf. Vorbesprechungen
- Thilo schlägt vor, Mumbaktivitäten ähnlich der thüringer Praxis, anzustreben
- Alrik schlägt vor, Vorbesprechungen per Mail zu realisieren
- Friedemann stößt zur Sitzung dazu
  - Der Vorstand ist nun auch beschlussfähig
- Friedemann spricht die Auswertung des Landesplenums an

Christian schließt die Sitzung um 21.33 Uhr.

## Link zu den Beschlüssen der Sitzung

- [http://wiki.piratenpartei.de/Landesverband\\_Sachsen-Anhalt/Vorstand/Vorstandssitzung](http://wiki.piratenpartei.de/Landesverband_Sachsen-Anhalt/Vorstand/Vorstandssitzung)

Von „[http://wiki.piratenpartei.de/LSA:Landesverband/Organisation/Vorstand/Sitzungen/2010/04-April/2010-04-25\\_-\\_Protokoll\\_Vorstand\\_Sachsen-Anhalt](http://wiki.piratenpartei.de/LSA:Landesverband/Organisation/Vorstand/Sitzungen/2010/04-April/2010-04-25_-_Protokoll_Vorstand_Sachsen-Anhalt)“  
 Kategorie: Protokoll Vorstand Sachsen-Anhalt

---

Diese Seite wurde zuletzt am 23. August 2011 um 00:42 Uhr geändert. - Impressum - Über Piratenwiki